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BUREAU EXÉCUTIF
# 03

PROCÈS-VERBAL (CORRIGÉ): 19 JANVIER 2004
R.G. Simon Lafrance Externe Maya Lussier
S.G. Marie-Michèle Daoust Information Maxime Gagnon-Smith
Interne Absent Mobilisation Jonathan Purenne
Pédagogie Vacant Socio-culturel Simon Girard
Affaires financières Philippe Brisson Déléguée à la SDÉ Cynthia Boucher
Délégué à la
Pédagogie

Absent

Délégué à la
Mobilisation

Alexis Baudet

Observateur :

Iann Durocher Jean-Michel Langlois Annik Lavoie

0.0 Procédures

Marie-Michèle Daoust propose l’ouverture du Bureau exécutif
Philippe Brisson appuie
Adoptée à l’unanimité

0.1 Praesidium 

Philippe Brisson propose Simon Lafrance comme président du Bureau exécutif et Marie-
Michèle Daoust comme secrétaire.
Maya Lussier appuie
Adoptée à l’unanimité

0.2 Lecture et adoption des procès verbaux (12 janvier 2004)

Corrections     : 12 janvier 2004  
3.0 Retour externe B de B

Position commune à définir plus longuement si Maya apporte sa feuille à la
permanence…

Marie-Michèle Daoust propose l’adoption du procès-verbal du 19 janvier 2004 tel que
modifié
Philippe Brisson appuie
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Adoptée à l’unanimité

0.3 Suite du procès-verbal

Il faudrait contacter B de B pour avoir le procès-verbal de la fin de semaine

0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour

0.0 Procédures
0.1 Praesidium
0.2 Lecture et adoption du procès-verbal du 12 janvier 2004
0.3 Suite du procès-verbal
0.4 Lecture et adoption du présent ordre du jour
0.5 Déclarations
0.6 Régie et/ou réflexion

1.0 Journal
2.0 Bureau exécutif
3.0 Retour CRAM
4.0 Retour AGE-SPCVM
5.0 Assemblée générale du 28 janvier 2004 : mobilisation
6.0 Réaménagement du local : bilan
7.0 Affaires financières
8.0 Affaires diverses
9.0 Levée

Maxime Gagnon-Smith propose l’ordre du jour tel que modifié ;
Philippe Brisson appuie.
Adoptée à l’unanimité

0.5 Déclarations

Simon Lafrance :
« Les bourgeois, c’est comme les cochons : plus ça devient vieux, plus ça
devient bête. »

Jacques Brel

0.6 Régie / réflexions

Responsable à la Pédagogie
- Organisation de documents pour le divers comités de la Commission des

études
- Reprise des plaintes laissées en suspend la session dernière
- Rencontre du comité évaluation du carrefour des ressources, le 15 janvier

en avant-midi.
- Rencontre du comité contre le harcèlement et de la violence le 15 janvier

en après-midi.

 PROCÈS-VERBAL DU BUREAU EXÉCUTIF DU 19 JANVIER 2004 2
Document disponible sur notre site Internet www.cvm.qc.ca/agecvm



   -   BUREAU EXÉCUTIF H04-03  
Secrétaire générale

- Confection des calendriers du Bureau exécutif
- Ménage du local
- Participation au réaménagement du local
- Négociation des contrats de la permanence de l’AGECVM et de la radio
- Petite aide à la mob
- Peinture
- Rencontre des signataires aux Caisses Desjardins
- Préparation et suivi des dossiers H-04

Responsable général
- Réaménagement du local (je n’énumérerai pas tout…)
- Peaufiner le plan d’action H-04
- Rencontre du syndicat des profs (tout est ok)
- Préparation  de  l’Assemblée  générale  et  de  la  mobilisation  subséquente

(avec Jonathan Purenne)
- Congrès B de B (le Vieux Montréal, et les autres, en avant)
- Rencontre de l’exécutif de la FECQ, ils nous appuient
- Etc…

Responsable à la Mobilisation et à la sensibilisation
- Réaménagement du local
- BD « La grande histoire d’amour enfin dévoilée »
- Début de la sensibilisation : boîtes accrochées au plafond
- Croquis d’affiches

Responsable à l’Information
- Aide  à  l’aménagement  du  local :  i.e. :  support  technique  pour  les

ordinateurs,  achat  d’un  cable  USB  et  d’un  adapteur  pour  l’imprimante
couleur

- Début  de  conception  des  affiches/tracts  de  l’Assemblée  générale  du  28
janvier 2004

- Discuté avec des potentiels délégués
- Mise à jour du dossier de la STM
- Aide au responsable à la mob pour trouver de l’info sur la situation actuelle

au Québec dans le but de faire une bande dessinée
- Externe : Réaménagement du local
- Inscription du Vieux Montréal au Forum des Assos
- Appels ASSÉ et FECQ, CRAM

1.0 Journal

Jean-Michel  Langlois  a  un  projet  de  journal  et  veut  un  budget.  Le  nom est  Le
capital social et regrouperait le Vieux Montréal, Maisonneuve et Édouard-Montpetit
et, selon ses prédictions : le Syndicat de l’hôpital St-Luc et le Journal des ouvriers du
Syndicat des travailleurs municipaux de Montréal.
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Étant donné le budget serré, Philippe Brisson conseille à Jean-Michel Langlois d’aller
rencontrer  les  gens  du  journal  Le  Bagout  et  de  postuler  pour  les  subventions
étudiantes de l’Association étudiante afin d’avoir un budget pour son projet.

Annik Lavoie lui suggère de se former une équipe (plus que les 4 personnes qui
participent déjà) et de se faire un budget afin de prévoir ses coûts.

2.0 Bureau exécutif

Philippe  Brisson  propose  Annik  Lavoie  comme  Responsable  à  la  Pédagogie  par
intérim.
Simon Lafrance appuie
Adoptée à l’unanimité

Simon Girard, Responsable à la Vie étudiante, distribue sa lettre de démission.
Maya Lussier propose la démission de Simon Girard. 
Maxime Gagnon-Smith appuie.
Adoptée à l’unanimité.

Annik Lavoie propose  la destitution de Jean-Philippe Lavoie-Morin,  Responsable à
l’Interne
Maxime Gagnon Smith appuie
Adoptée à l’unanimité.

Annik  Lavoie  parle  du  vol  survenu  dans  les  locaux  de  l’Association  étudiante  la
semaine dernière. Jonathan Purenne, Sophie Murphy ainsi qu’elle-même se sont faits
voler.

Marie-Michèle  suggère  que  les  Bureaux exécutif  se  tiennent  dorénavant  dans  les
locaux de l’Association étudiante.

3.0 Retour CRAM

Sur la CRAM de mardi dernier :
- Un journal portant entre autres sur la STM, la hausse des frais de scolarité

serait produit, le Vieux écrivant un article sur la STM.
- Manifestation nationale le 14 avril projetée.

En fin  de  semaine,  il  y  a  un congrès  de  l’ASSÉ à  Drummondville  et  la  semaine
suivante, à l’ITHQ, il y un congrès de la FECQ.

Marie-Michèle  Daoust  propose  que  Simon  Lafrance  et  que  Maya  Lussier-Seguin
prennent part à ces congrès comme représentant-e-s de l’AGECVM
Maxime Gagnon Smith appuie.
Adoptée à l’unanimité.
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4.0 Retour AGE-SPCVM

Aujourd’hui : réunion de l’exécutif du Syndicat des profs du cégep.
La  manifestation  du  1er avril  et  notre  Semaine  sur  le  droit  à  l’éducation  les
enthousiasment.  Ils  participeront  au  kiosque  et  inciteront  les  professeure-e-s  à
amener leurs élèves aux différentes conférences.

Pour ladite semaine : Jacques Gélinas a confirmé sa présence dans le cadre d’une
conférence ayant pour sujet Du libre-échange au néolibéralisme et  à la réingénérie
de l’état .

5.0 Assemblée générale du 28 janvier 2004

Jonathan  Purenne  projette  de  faire  un  kiosque  cette  semaine  pour  mobiliser  la
population étudiante pour l’Assemblée générale de mercredi 28 janvier., avec tracts
et affiches.

Demain s’entame aussi l’opération boîtes « Saviez-vous que ? »

6.0 Réaménagement du local : bilan

La murale sera complétée demain et il manque quelques trucs bénins.

Beaucoup de commentaires positifs, les gens semblent de plus en plus à l’aise.

Pour la pendaison de la crémaillère de vendredi, cela se résume à une invitation à des
membres  d’autres  Associations  étudiantes  afin  de discuter  dans un contexte  plus
relaxe et convivial de la session à venir. Il n’est pas là question de party. 

7.0 Affaires financières

Maintenant qu’il  y a eut transfert  vers les Caisses Desjardins,  il  faut trouver une
alternative pour le transport de la monnaie.

Budget Hiver 2004 :
- De  plus,  les  sommes  des  frais  juridiques  et  des  subventions  étudiantes

furent transformées en fond d’urgence ;
- Le budget de la mobilisation et de l’externe furent renfloués ;
- Pour l’agenda 2004-2005, cinq mille (5.000) dollars sont déjà prévus ;
- Les quotes-parts des comités seront élevées à au moins 2,00 $ ;
- Le budget du socio-culturel est baissé à mille deux cent cinquante dollars

(1250,00 $) pour essuyer le déficit du dernier party.

8.0 Affaires diverses
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- Simon Lafrance parle au Bureau exécutif du projet Eau pour la vie : le projet est

monté par des étudiant-e-s de Polytechnique ;

- Durant l’intersession, Maxime Gagnon-Smith a essayé de rescaper un des vieux
ordinateurs de l’Association, mais les chances de succès diminuent …

- Pour la mobilisation, une Improvisation surprise est  en voie de se réaliser,  et
l’improvisation va nous confirmer une date !!!

9.0 Levée

Philippe Brisson propose la levée
Marie-Michèle Daoust appuie
Adoptée à l’unanimité.
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